

## ABSTRAK

**Nur Ida Ayu Fitriana, 2013, “Korelasi antara Pembelajaran Berbasis Web dengan Motivasi Belajar PAI Siswa di SMK Negeri 1 Surabaya”**

Perkembangan teknologi yang demikian pesat, terutama teknologi komunikasi membawa perubahan besar dalam berbagai bidang. Salah satunya adalah bidang pendidikan dan pembelajaran. Jika waktu-waktu sebelumnya hubungan antara pendidik dengan peserta didik hanya berlangsung melalui tatap muka, dibatasi oleh sekat ruang dan waktu, atau melalui media cetak, ternyata saat ini telah dapat dikembangkan melalui komunikasi *online* yang menembus sekat-sekat ruang dan waktu. Internet sebagai media komunikasi, maka sangat efektif digunakan sebagai media pendukung dalam pembelajaran, karena pada dasarnya proses belajar mengajar adalah komunikasi dan transformasi informasi antara guru dan peserta didik. Proses belajar mengajar di kelas harus menuntut adanya motivasi dalam diri setiap siswa. Keberadaan motivasi dalam proses belajar merupakan faktor penting yang akan mempengaruhi seluruh aspek-aspek belajar dan pembelajaran. Siswa yang termotivasi akan menunjukkan minatnya untuk melakukan aktivitas-aktivitas belajar. Masalah yang akan dibahas dalam masalah ini adalah 1) Bagaimana pelaksanaan pembelajaran berbasis web di SMK Negeri 1 Surabaya 2) Bagaimana motivasi belajar PAI siswa di SMK Negeri 1 Surabaya 3) Adakah korelasi antara pembelajaran berbasis web dengan motivasi belajar PAI siswa di SMK Negeri 1 Surabaya. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui seberapa besar korelasi antara pembelajaran berbasis web dengan motivasi belajar PAI siswa di SMK Negeri 1 Surabaya. Dengan sampel 31 siswa. Penelitian ini merupakan penelitian kuantitatif dengan menggunakan deskriptif analisis yang didukung dengan teknik-teknik pengumpulan data melalui penyebaran angket yang berisi sejumlah pertanyaan tentang pembelajaran berbasis web dan motivasi belajar PAI siswa yang dibagikan kepada responden yaitu siswa-siswi kelas X multimedia SMK Negeri 1 Surabaya, jawaban angket tersebut dihitung dengan rumus prosentase kemudian diolah dan dikelola secara deskriptif, selain itu pengumpulan data juga dilakukan dengan interviu kepada siswa. Kemudian setelah itu hasil angket tentang pembelajaran berbasis web dan motivasi belajar PAI siswa, lalu penulis menghitung dua variable tersebut dengan menggunakan product moment. Hal ini untuk mengetahui korelasi kedua variable tersebut. Setelah penelitian ini dilakukan, maka penulis memperoleh hasil penelitian dengan angka korelasi sebesar 0.892 yang berarti terdapat korelasi positif dan tergolong korelasi tinggi. Yang terletak antara 0,70-0,90. Dengan demikian dapat disimpulkan bahwa korelasi antara pembelajaran berbasis web dengan motivasi belajar PAI siswa di SMK Negeri 1 Surabaya termasuk korelasi tinggi.

**Kata Kunci : Korelasi, Pembelajaran Berbasis Web dan Motivasi Belajar**

## KATA PENGANTAR

Tiada kata seindah rasa syukur penulis haturkan kepada Allah SWT, karena atas kasih sayang dan petunjuk-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik dan tepat pada waktunya, Sholawat serta salam semoga tetap tercurahkan kepada Nabi Muhammad SAW. Para sahabat dan pengikutnya serta seluruh kaum muslimin yang senan tiasa berpegang teguh pada ajarannya. Akhirnya penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan judul **“Korelasi Antara Pembelajaran Berbasis Web Dengan Motivasi Belajar Pendidikan Agama Islam Siswa Di SMK Negeri 1 Surabaya”**.

Skripsi ini di susun untuk memenuhi sebagian dari persyaratan guna memperoleh gelar Sarjana Strata Satu (S-1) di Fakultas Tarbiyah IAIN Sunan Ampel Surabaya.

Kesuksesan ini dapat penulis peroleh karena dukungan banyak pihak. Oleh karena itu, penulis menyampaikan terima kasih yang sedalam-dalamnya kepada :

1. Bapak Dr. H. Nur Hamim, M.Ag selaku Dekan Fakultas Tarbiyah IAIN Sunan Ampel Surabaya.
2. Bapak Drs. H.Syaifuddin, M.Pd.I selaku Kepala Jurusan PAI dan selaku dosen pembimbing yang telah mencurahkan tenaga, pikiran serta waktunya guna membimbing penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.

3. Bapak Drs. Sugiono M,Pd selaku Kepala Sekolah SMK Negeri 1 Surabaya, yang berkenan memberikan izin kepada penulis untuk mengadakan penelitian di sekolah tersebut.
4. Bapak K.H. Imam Ghozali Sa'id selaku pengasuh Pesantren Mahasiswa AN-NUR beserta keluarga.
5. Seluruh keluarga yakni bapak ibu (H. Nur Syamsi dan Hj. Istifadah), saudara-saudaraku (Miftakhul Jannah dan M.Ikhsan Mabror). Terima kasih atas dukungannya baik moril maupun spiritual untuk kemajuanku.
6. Seluruh guru dan siswa-siswi SMK Negeri 1 Surabaya yang telah membantu penulis selama mengadakan penelitian.

Dan kepada siapa saja yang sadar atau tidak telah memberikan semangat dan dorongan yang tak terhingga merupakan refrensi yang tak tertulis dalam membantu menyusun skripsi ini, sebagai keikhlasan dari pihak tersebut tercatat sebagai amal yang saleh disisi-Nya semoga mendapat balasan dari-Nya.

Akhirnya penulis menyadari keterbatasan yang penulis miliki, sebagai manusia yang tidak akan jauh dari khilaf, penulis mengharapkan dan menerima dengan lapang dada segala kritik dan saran demi perbaikan serta penyempurnaan skripsi ini, semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi yang membacanya dan khususnya bagi penulis sendiri. Amin

Surabaya, 18 Januari 2013

Penulis